



DEPORTES LUTO EN LA LUCHA LIBRE

Max Linares Moreno, mejor conocido como El Rayo de Jalisco, falleció a los 85 años de edad



LOCAL HOMENAJE A FRIDA

El gobernador Gali y su esposa Dinorah presidieron el homenaje a la perrita rescatista donde se devolvió una escultura de la cuadrúpeda en la Unidad Canina de la Secretaría de Marina.

Pág. 8A



LOCAL AVANZA ESTUDIO DE MOVILIDAD URBANA

Después de 10 meses de trabajo se realizó la sesión plenaria para poner en marcha el Estudio de Movilidad Urbana en el Centro Histórico "ANDALE", la cual estuvo encabezada por el edil, Luis Bank.

Pág. 6A



DEPORTES SE VA OSORIO

Trascendió que el técnico colombiano no quiso renovar contrato como responsable de la Selección Mexicana de fútbol por el reflejo de la justa mundialista.



APUESTA POR LOGRAR ACUERDOS CON LOS DIPUTADOS DE MORENA

Pide Gali que política no frene el trabajo

JONÁS GALLEGOS

El no reunirse "con un servidor" no tiene por qué entorpecer las negociaciones presupuestales, advierte

El gobernador, José Antonio Gali Fayad, se pronunció porque las diferencias políticas no impidan llevar a buen término las negociaciones presupuestales del estado.

Frente al posicionamiento del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a nivel estatal, para evitar cualquier diálogo con su gobierno, Gali Fayad espera que no se genere un escenario que interfiera las negociaciones presupuestales con los diputados federales y locales para el estado.

El mandatario recalco que la obligación que tienen los diputados, tanto federales como locales, es ver por los ciudadanos.

"Son los representantes de los ciudadanos y el no reunirse con el presidente municipal o con un servidor no tiene por qué entorpecer cualquier negociación que se haga presupuestal para el estado de Puebla", acotó.

Pág. 4A



NUEVO PARQUE AMALUCAN

El gobernador, Tony Gali, y el alcalde, Luis Banck, inauguraron el Parque Amalucan, que contó con una inversión federal y estatal superior a los 324 millones de pesos y se coloca como el más grande de la capital con 74 hectáreas. En el acto el mandatario destacó que este es un lugar moderno y seguro, que beneficiará a más de 300 mil habitantes del municipio.

Pág. XA



TIEMBLA OTRA VEZ

Un movimiento telúrico de 5.9 grados ocurrido a las 08:31 horas, cuyo epicentro se localizó al noroeste de Huajuapán de León, Oaxaca, generó desalojos parciales en algunos inmuebles públicos, como el hospital del IMSS de La Margarita.

Pág. 7A

Cambian resultado electoral en El Seco y dan triunfo al PRI

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) revocó el resultado de la elección en San Salvador El Seco, el cual, de acuerdo al conteo supletorio realizado por el Instituto Electoral del Estado (IEE), le daba el triunfo a la coalición "Juntos Hemos Historia", y le asignó el triunfo al PRI, como inicialmente lo reflejó el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Los magistrados locales determinaron que, derivado de la presión política que hubo durante la sesión del conteo supletorio, los consejeros del IEE se equivocaron al momento de realizar el conteo y dieron el triunfo a la candidata de Morena, Irene Marina Aguirre Rojas, mientras que el PREP había dado el triunfo al candidato del PRI, Salomón Pérez Bartolo.

"Como consecuencia de la propia sesión atropellada y del maremágnum de ese momento que como consecuencia de las pasiones políticas entendibles se desarrolló, por error se asentaron en el acta sus cantidades, en tres casillas en específico, que no fueron las que se encontraban acordes con las constancias correspondientes", explicó el magistrado ponente Jesús Gerardo Saravia Rivera.

Cabe recordar que fue en esa sesión cuando José Juan Espinosa Torres, en calidad de representante del PT, "desquició" a los consejeros electorales y se confrontó con la representante del PRI, Laura Torres Villegas, a quien acusó de "necesitar una terapia sexual porque se ve mal atendida". lo que provocó la distracción de la jurista al momento de defender el triunfo en San Salvador El Seco.

MUNICIPIOS

Ni AMLO ni el TLC son tema de preocupación para Volkswagen, afirma directivo

VERÓNICA DE LA LUZ

Jesús Sobero, director de Recursos Humanos de Volkswagen de México, dijo que ni las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ni el resultado de la elección presidencial mantienen en vilo a la empresa transnacional.

Señaló que hay estabilidad en la firma pese a los resultados de la disminución de un 19 por ciento en la producción, menos un 18.9 por ciento en ventas y una baja del 16 por ciento en exportación, por lo que la firma alemana seguirá trabajando de manera habitual.

Tas la presentación del centro de formación del equipo deportivo VfL Wolfsburg en Puebla, con el que menores de edad podrán aprender y practicar fútbol con la técnica de un equipo alemán de primera división. Sobero comentó que, llegado el momento, la empresa acatará las medidas respecto a estos asuntos.

"No es un tema que nos ocupe ni nos

preocupe", dijo el directivo cuando se le preguntó sobre la expectativa de los trabajadores respecto a las negociaciones del TLCAN. Añadió que la firma alemana con presencia en Puebla se deberá sujetar a los acuerdos que tomen los gobiernos tanto de México como Estados Unidos y Canadá.

Acercas de la situación política nacional, con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones federales, señaló: "nosotros tenemos nuestro propio camino, nuestras estrategias y trabajaremos como hasta ahora lo hemos hecho bajo las condiciones que nos han permitido ser exitosos y estamos seguros de que el país va por buen camino".

TAMPOCO AFECTARÁ A LA VW LA NEGOCIACIÓN CONTRACTUAL

Por otra parte, debido a que este año habrá una negociación contractual con el Sindicato Independiente de los Trabajadores de la Industria Automotriz.

Pág. 12A

MUNICIPIOS REGRESO A LAS RAÍCES

Gracias a la iniciativa de una asociación civil, 17 niños de padres poblanos pero nacidos en Estados Unidos están de visita en Teopantlan, donde convivirán con sus abuelos y conocerán las tradiciones de sus antepasados.

